

## Naturerhaltung und Biodiversitätsstrategie – Wie Verstand und Verständnis in einem Meer von Ideologie untergehen können



Der **EU-Vorschlag „Wiederherstellung der Natur“** wird vorsorglich von den Bundesländern **abgelehnt** (Salzburger Landeskorrespondenz vom 9.12.2022) . Besonders bemerkenswert ist, dass kein Bundesland – also auch nicht die SPÖ-regierten Länder – dazu eine differenzierte Haltung einnimmt. Der **Naturschutzbund Salzburg** reagierte mit einem offenen Brief an die Landtagspräsidentin Dr. Pallauf, die in Brüssel die Position der Bundesländer vertreten hat.

P.S.: Es wird spannend zu verfolgen sein, wie die große Koalition mit der am 12.12.2022 von Frau Ministerin Gewessler vorgestellten **Biodiversitätsstrategie 2030** umgehen wird.



Offener Brief an Landtagspräsidentin Dr. Pallauf  
(.pdf) (0,4 MB)

Photo: Landtagspräsidentin Brigitta Pallauf im Ausschuss der Regionen in Brüssel am 09. 12. 2022 ©  
Land Salzburg / EU Verbindungsbüro  
(online seit 14/12/2022)

